



Judul : Duta Besar China Untuk Indonesia Xie Feng: Sowan ke Senayan, Puji Batik Marzuki Alie
Tanggal : Selasa, 15 Juli 2014
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 10

Duta Besar China Untuk Indonesia Xie Feng Sowan Ke Senayan, Puji Batik Marzuki Alie

TERUS menjaga hubungan baik China dengan Indonesia merupakan tujuan utama Duta Besar China untuk Indonesia Xie Feng setibanya di Ibukota Jakarta, Juni lalu.

Tak hanya ramah kepada wartawan, Dubes Xie juga menjaga persahabatan dengan para pejabat tinggi Indonesia.

Akhir bulan lalu, Xie berkunjung ke Gedung Parlemen, Senayan, Jakarta. Di sana, Xie bertemu dengan Ketua DPR Marzuki Alie. Keduanya tampak akrab, saling menyapa layaknya dua sahabat dekat.

Mereka memuji batik satu sama lain. Tawa lepas pun terdengar dari bincang-bincang santai keduanya saat memasuki ruang

kerja Marzuki.

“Selamat datang Pak Duta Besar Xie Feng. Selamat bertugas sebagai dubes baru di sini. Semoga betah,” kata Marzuki.

Setelah keduanya duduk santai di ruang kerja Marzuki Alie, Xie mendengar cerita seputar kedatangan Presiden Xi Jinping Oktober lalu.

“Saat itu, Presiden Xi Jinping memberikan pidato di hadapan anggota DPR. Beliau membicarakan kemajuan hubungan Indonesia dan China. Kedua negara sudah seperti saudara,” papar Marzuki.

Xie mengangguk mendengar cerita politisi Partai Demokrat itu. “Ya, saya senang Indonesia

dan China memiliki hubungan yang sangat komprehensif. Kedua negara kini bahkan sudah memiliki ikatan kemitraan komprehensif strategis. Ini memudahkan kedua pihak mempromosikan apapun ke negara rekan. Senang sekali, tidak lagi ada hambatan,” ungkap Dubes Xie.

Selain membicarakan majunya hubungan dua negara, diplomat berkacamata ini juga menyampaikan keinginannya kepada Marzuki. “Saya ingin Indonesia dan China lebih banyak lagi memiliki kerja sama di bidang perdagangan dan Investasi. Khususnya, saya ingin mendorong kegiatan ekspor impor kedua negara,” ujar Xie mantap.

Niatan ini pun disambut baik oleh Marzuki. Menurutnya, tidak ada ruginya meningkatkan volume perdagangan dan investasi dengan China. “Kita adalah negara besar dengan banyak potensi. Alangkah baiknya kalau kita bersama-sama besar. Tentu saja peningkatan kerja sama akan disambut dengan tangan terbuka,” balas Marzuki.

Sayang, karena jadwal yang padat harus membatasi perbincangan kedua orang ini. Sebelum pulang, Dubes Xie memberikan hadiah perkenalan untuk Marzuki. “Wah, tak usah repot-repot. Saya terima ini dengan senang hati. Akan saya jaga,” ujar Marzuki sumringah. ■ DAY